
・消防署長

消防少年団７つの誓いを紹介させていただきました。

消防協働四団体総会もありがとうございました。

・日本青年会議所関東地区東京ブロック協議会ＡＬＬ

ＴＯＫＹＯブロック大会国分寺大会式典に来賓として参加

第２７３７回 例 会 報 告 ― ６ 月 １０日 ―

Ｒｏｔａｒｙ Ｉｎｔｅｒｎａｔｉｏｎａｌ

「 無碍の一道 出逢いの奇跡に感謝 」

「ロータリーのマジック」

国際ロータリー会長

ステファニー Ａ．アーチック 週 報
国際ロータリー

第２７５０地区

多摩中グループ
２０２４－２０２５年度 会長 井口 朗

Ｖｏｌ．５９ Ｎｏ．３７ 令和 ７年 ６月 １０日

会 長 の 時 間 井 口 会 長

本 日 の 司 会 田中将太郎ＳＡＡ委員

ロータリーソング 『 それでこそロータリー 』

会 場 ： 多摩信用金庫国分寺支店３階

開会宣言・点鐘 井 口 会 長

〇ソングリーダー ：

榎元会員
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◇育成金贈呈式

・東京消防庁 国分寺消防署 署長

国分寺消防少年団育成委員会 委員長

梶野 賢一 様

・日本ボーイスカウト東京連盟

国分寺第１団 団委員長

宮下 慎一 様

○清水 晶子 様 （東京世田谷ＲＣ）

○梶野 賢一 様 （東京消防庁 国分寺消防署 署長、

国分寺消防少年団育成委員会 委員長）

○宮下 慎一 様 （日本ボーイスカウト東京連盟

国分寺第１団 団委員長）

お 客 様 紹 介 井 口 会 長

小川会員の息子さんが、国分

寺青年会議所の理事長として

大活躍されていました。

・委員会報告楽しみ

委員会報告誠にありがとうご

ざいます。
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会員数： ４４名 免除： ６名 メーキャップ済： ３名

欠席： ５名 出席率： ８６．８４％

ニコニコボックス 大 出 委 員

清水様（東京世田谷ＲＣ）：井口

会長、残り少ない例会楽しんで

ください。皆様の元気なお顔を

見ることができて、うれしかった

のでニコニコします。井口会長・

清水幹事：２０２４－２５年度 多摩信用金庫国分寺支

店を利用させていただく最後の例会となります。中村琢

次支店長ご協力ありがとうございました。委員長の皆様、

本日は委員会報告をよろしくお願いいたします。近藤会

員：先週の例会で、５月分のニコニコ大賞をもらいました。

光栄なのでニコニコです。

出 席 報 告 大 出 委 員

委 員 会 報 告

会 計 中 村 琢 次 委 員 長

会計委員長を仰せつかり３年

目となります。今年度において

も東京国分寺ＲＣの活動内容を

私なりに把握し、会計を行って

おります。

毎月の収支実績や予算の執行状況等の会計報告を

毎月の理事会にて発表しています。通常かかる費用

等については、計画通り遂行させていただいておりま

す。会員数による限られた会費収入を収支のバランス

を維持しながら、クラブ運営と各委員会活動の支援を

行った結果となっています。

毎月の理事会においては私の能力不足でみなさま

に充分に満足いただける御報告が出来ていないかも

しれませんが、毎月会計資料の作成をしていただいて

いる事務局の横山さんと、事前に会計資料のご確認と

フォローをしていただいている清水幹事には大変感謝

しております。

また、近年はホテル等の会場利用料、飲食代等物

価高騰もありますので、以前からお話させていただい

ている６０周年につなげる活動の１つとして、更なる会

員増強が必要と思います。東京国分寺ＲＣの会員全

員で意識をもって、みんなで取組んでいければと思い

ます。

あと、６月１７日に井口会長年度の最終例会がござ

います。あくまで参考としてお伝えさせていただきます

が、ニコニコボックスは５月末現在で目標１４０万円に

対し、残り４５万１，０００円となっておりますので宜しく

お願い致します。

みなさまからのご厚情と親切に教えてくださった事を

糧に、今後も会計の責任者として役割を果たせるよう

に一生懸命務めて参りますので、今後も御指導の程、

宜しくお願い申し上げます。

ク ラ ブ 協 議 会

◇司会：清水幹事６月１０日（火） １３：００

２０２５－２６ ４委員会合同

クラブ活性化ワークショップ

銀座ブロッサム

会長エレクト・副幹事

１１日（水） １６：００ ２０２４－２５第４回地区拡大

役員会・懇親会 赤坂アプローズスクエア

迎賓館 中村早苗会員

１２日（木） １８：００ 多摩中グループ新旧会長・幹事

引継ぎ会 ホテルエミシア東京立川

会長・会長エレクト・幹事・副幹事・事務局

１６日（月） １５：００ ２０２４－２５ 第３回クラブ会長・

幹事会並びに打ち上げ懇親会

ホテル雅叙園 会長・幹事・中村早苗会員

１７日（火） １８：００ 第２７３８回最終例会

ホテルエミシア東京立川

幹 事 報 告 清 水 幹 事
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広報・クラブ会報・
ガバナー月信・ＩＴ委員会

白 石 委 員 長

本年度は、井口会長が掲げた

「無碍の一道 出逢いの奇跡に

感謝」の活動テーマに準じて、

私くし白石と、谷田徹成副委員

長、荒井大介委員の３人体制で

活動してまいりました。お二人には深く感謝申し上げま

す。

さて、本年度の活動報告ですが、何と言っても永年に

渡り最重点項目としていた「Ｍｙ ＲＯＴＡＲＹへの登録

率９０％以上目指す」を、新会員の皆様のご協力の下、

登録率９３．０２％となり念願の目標を達成することが

職業奉仕・社会奉仕・
青少年奉仕委員会

大 髙 委 員 長

皆さまこんにちは。奉仕プロ

ジェクト委員会の委員長を仰せ

つかりました、大髙真一です。

本年度は東京国分寺ロータ

リークラブのメイン事業でもあり

ます、国分寺まつり、ＲＣカップサッカー大会、ニコニコ

アート展を担当させていただきました。

副委員長に土井会員、野池会員、委員会メンバーは

馬場会員、鳥居会員、谷田会員、奈須会員、古川会員、

田中将太郎会員、中村琢次会員、山下会員、本橋会員、

大田会員の１４人で担当させていただきました。

国分寺まつりにつきましては、本年度は国分寺市役所

新庁舎の記念という事もあり、１１月３日と４日の２日間

開催で延べ１８万人の来場者がありました。

当クラブとして国分寺ロータリークラブの歴史のパネ

ル展示をして、来店されたお子様には輪投げを行い、景

品として動物消しゴム１０，０００個等全てお渡しすること

が出来ました。参加されたお子様やご家族には大変好

評だったと思います。

又ブース外側に１２月に行うニコニコアート展の作品も

展示することで、通りゆく方々の目にもとまり、出品され

た生徒さんたちの励みにもなったのでは、感じておりま

す。

次にＲＣカップサッカー大会につきましては、第７回目

を迎え、市内小学３年生を対象としたお馴染みのサッ

カー大会となります。１１月２３日に開催して、約２３０名

の方が来場され大いに盛り上がった大会となりました。

前半は元なでしこリーグ選手によるサッカー教室、後

半は各チーム優勝を目指して熱い試合を行いました。

恒例の会員と小学生による試合では、普段の運動不足

を解消したかのように、人工芝の上を大人も子どもも走

り回って、苦しくも気持ちのいい時間を共有できたと思

います。

試合の合間を利用して行ったキックターゲットも、選手

たちが真剣にゴールポイントを狙い大変盛り上がりまし

た。

会場内では小児がん、ＡＹＡ世代のがん啓発・研究

推進を支援するプロジェクトの一環としてレモネードス

タンド設けて、レモンスカッシュとはちみつレモンを販

売いたしました。

来場された選手とそのご家族にはレモネードスタンド

の趣旨をご理解していただき、売り上げの一部

（￥２４，４８０）を、ＮＰＯ法人キャンサーネットジャパン

さまへ寄付することが出来ました。

最後に第１０回ニコニコアートアート展を１２月１日に

開催いたしました。市内特別支援学級の生徒さんから

絵画や貼り絵等の作品を募集して、ｃｏｃｏｂｕｎｊｉプラザ

５階ホワイエにて２週間展示を行い、多数の方に作品

を見ていただけました。

表彰式では当クラブ以外にもグアムロータリークラブ

の賞もあり、表彰式に参加された受賞者とそのご家族

には大変思い出に残る事業になりました。

３つの大きな事業について毎月委員会を開く中、ご

多忙にもかかわらず委員会にご参加くださいましたこ

と、メンバーの皆様には感謝しかございません。

もう少しだけ井口年度が残っておりますが、本年度

の奉仕プロジェクトの事業、大成功としてご報告させて

いただきます。

みなさまどうもありがとうございました。
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国際ロータリー 第2750地区 多摩中グループ

東京国分寺ロータリークラブ
会 長 井口 朗 幹 事 清水 裕二

会報委員長 白石 二人 副委員長 谷田 徹成
事  務 局 東京都国分寺市南町3-20-3 国分寺ターミナルビル8階

Tel. 042-322-6480
編集 ・ 印刷 （株）ｽﾌﾟﾘﾝｸﾞﾌｨｰﾙﾄﾞ 国分寺市本町3-8-12

Tel.042-320-5601

URL: https://www.tokyokokubunjirc.org/

例会運営では、限られた時

間内で各プログラムが円滑に

進行するよう時間管理に努め、

クラブ協議会や卓話に十分な

時間を確保できるよう調整を

行いました。予期せぬ進行の遅れもありましたが、会

員相互の協力のもと柔軟に対応し、すべての例会プ

ログラムを無事に終えることができました。

②伝統と格式を守り、円滑な運営を

伝統と格式を大切にしながら、幹事・事務局をはじ

めとする関係各位との密な連携により、確実な運営

に努めました。

③１年を振り返って

初めての委員長職で緊張もありましたが、井口会

長、清水幹事、頼もしい委員会メンバーや会員皆さ

ま、そして事務局の横山様からの支えを通じて、私

自身が「出逢いの奇跡に感謝」する一年を過ごすこ

とができました。

この場をお借りして、深く御礼申し上げます。

地 区 副 幹 事 中 村 早 苗 副 幹 事

・地区副幹事の役割

ガバナー、ガバナー補佐の

もと地区幹事 地区副幹事の

役目があります。

毎月の役員会の議事録作成

や、会長幹事会など地区が開催するすべての事業

の裏方を担います。

出向するメンバーが限定されることが無いように、

機会があれば受けてみてください。

素晴らしいロータリアンと出会え、出向することで自

クラブの良さがさらに実感できると思います。

親睦活動・出席委員会 池 田 委 員 長

今年度の親睦活動・出席委

員会は井口年度のテーマであ

る「出逢いの奇跡に感謝」に基

づき、国分寺ロータリークラブ

の会員のみならず、他クラブと

も合同例会を通して親睦を深めていくことができました。

小金井ロータリークラブ、武蔵国分寺ロータリークラブ、

昭島ロータリークラブ、国立白うめロータリークラブ、三

鷹ロータリークラブ、そして姉妹クラブでもある佐渡南

ロータリークラブと様々なロータリアンと交流を交わすこ

とができた年度も久しぶりだと思います。

そして何より、夜間例会、親睦旅行などを通して、当

クラブのメンバーと出逢いの奇跡に感謝しながら親睦

を深めることができた年度になったと感じております。

最後に親睦活動・出席委員会メンバーのみならず会

員皆様のご協力により、親睦活動・出席委員会として

様々な例会を開催できましたことに感謝申し上げます。

１年間本当にありがとうございました。

会 場 監 督 委 員 会 鈴 木 望 委 員 長

①会運営の時間・順序を厳かに

出来ました。この目標達成により国際ロータリー第

２７５０地区の地区表彰として当クラブはガバナー賞を

受賞致しました。第２７５０地区平均５８．４３％に比べ、

大幅に上回っております。これはひとえに会員の皆様

のご理解と、ご協力の賜物と感謝申し上げます。

また、週報の作成にあたっては、会長・幹事をはじめ

とする会員自らの原稿提出、外部卓話者からの情報

提供をお願いし、内容の正確さと効率性を高められ、

スムーズに週報の作成が進められました。ご協力の程、

誠にありがとうございました。

当委員会の広報活動は少なからず、東京国分寺ＲＣ

の情報発信に役立っていると自負しております。会員

皆様の常日頃からのご協力に感謝して、広報・クラブ

会報・ガバナー月信・ＩＴ（公共イメージ委員会）の活動

報告とさせていただきます。
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